

## **Medienmitteilung**

Zürich, 14. Februar 2017

Stellungnahme des Regierungsrates zur Anpassung des SIL-Objektblatts für den Flughafen Zürich

### **Erfreuliches, aber zu wenig vorausblickendes Ja zum Flughafen Zürich**

Pro Flughafen nimmt mit Befriedigung Kenntnis davon, dass der Regierungsrat des Kantons Zürich dem Entwurf des Bundesrates für das angepasste Objektblatt Flughafen Zürich des Sachplans Infrastruktur der Luftfahrt (SIL) grundsätzlich zustimmt.

Erfreulich ist namentlich das Ja des Regierungsrats zu den vorgesehenen Anpassungen der Flugrouten, der Verlängerung der Pisten 28 und 32 sowie der Möglichkeit von Südstarts geradeaus für den Verspätungsabbau bei Bise. Diese notwendigen Massnahmen ermöglichen die Lösung wichtiger Probleme und eine gewisse Verbesserung der Pünktlichkeit.

### **Keine Lösung für Kapazitätsengpässe**

Sehr bedauerlich ist dagegen, dass sich der Regierungsrat im Rahmen der anstehenden Anpassung des SIL-Objektblattes gegen jeglichen Ausbau der knappen Kapazitäten am Flughafen ausspricht.

Damit bleibt unbeantwortet, ob und wie der aktuelle und künftige Bedarf nach Flugverbindungen von und nach Zürich abgedeckt werden kann und soll.

Dies widerspricht dem klaren Auftrag des SIL, die langfristigen Entwicklungsmöglichkeiten des Flughafens für die nächsten 20 bis 25 Jahre raumplanerisch zu sichern.

*Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:*

*Christian Bretscher, Vizepräsident/Geschäftsführer  
Telefon 043 244 55 88 / 078 744 55 88  
E-Mail [christian.bretscher@pro-flughafen.ch](mailto:christian.bretscher@pro-flughafen.ch)*